
Lista de puestos de trabajo               

del Ayuntamiento de Córdoba

El Ayuntamiento dice                              

cuáles son los puestos de trabajo               

que necesita para funcionar                      

en este apartado.

Puedes consultar:

- El documento                                                  

en el que el Ayuntamiento aprueba                  

la lista final de puestos de trabajo.

___Pincha aquí para verlo.

- El documento en el que dice                     

cómo es cada puesto de trabajo           

y por qué lo necesita.

___Pincha aquí para verlo.

- La lista final de puestos de trabajo 

del Ayuntamiento.

___Pincha aquí para verla.

- El documento en el que dice                

qué tareas se deben hacer                      

en cada puesto de trabajo.

___Pincha aquí para verlo.
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https://oficinavirtual.cordoba.es/images/pdf/GESTION/aprob-definiva/0Acuerdo-rpt-2014.pdf
https://oficinavirtual.cordoba.es/images/pdf/GESTION/aprob-definiva/1RPT2014Memoria.pdf
https://oficinavirtual.cordoba.es/images/pdf/GESTION/aprob-definiva/3RPT2014Relacion_de_Puestos_Completo.pdf
https://oficinavirtual.cordoba.es/images/pdf/GESTION/aprob-definiva/4RPT2014Definicion_de_Funciones.pdf

